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Barbentane : un réunion publique sur les
publicités extérieures

La commune de Barbentane organise ce soir une réunion publique sur le règlement local de publicité. Ce
rendez-vous s’inscrit  dans le cadre de la réflexion que actuellement la municipalité sur la publicité
extérieure dans une optique de protection du cadre de vie.

La commune a prescrit l’élaboration de son règlement local de publicité (RLP) par délibération en date
du 25 Septembre 2023.
L’objectif  de ce projet est de mettre en cohérence le territoire avec la règlementation existante en
matière  de  publicité  extérieure  (publicités,  préenseignes  et  enseignes)  afin  d’améliorer  l’image  du
territoire et la qualité de certains paysages.
Un diagnostic des publicités, enseignes et préenseignes présentes localement a été réalisé en 2024. La
rédaction du règlement est actuellement en cours.

https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2020/12/footer_pdf_echo_mardi.jpg


1 mai 2025 |

Ecrit par le 1 mai 2025

https://www.echodumardi.com/tag/reunion-publique/   2/21

« Dans le cadre de ce projet, vous êtes conviés à la réunion publique du 20 février 2024, qui se tiendra en
Salle des Fêtes, à partir de 18h, explique la commune. Vous pourrez poser vos questions, faire part de
vos  remarques  ou  simplement  vous  renseigner  sur  la  problématique  publicitaire.  Que  vous  soyez
professionnel ou particulier, nous sommes tous concernés par cette thématique. En effet, comme le dit la
loi « paysage » de 1995 : « le paysage est le patrimoine commun de la nation. »
Le projet sera mis à disposition du public à partir du 24 février 2025 sur le site internet de la collectivité
et consultable en mairie aux horaires d’ouverture.
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L.G.
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Carpentras, Quel projet pour l’Hôtel
d’Allemand ?

Après  le  transfert  des  collections  de  l’Inguimbertine  à  l’hôtel-Dieu,  l’hôtel  d’Allemand
–propriété  éponyme  d’Antoine  d’Allemand,  originaire  du  Comtat  Venaissin,  ingénieur
hydraulique et architecte qui participa à la construction de nombreux bâtiments à Carpentras,
Avignon et en Vaucluse- est aujourd’hui inoccupé. Son devenir est au cœur d’une concertation
citoyenne inscrite dans la démarche participative du ‘Big-Bang de la démocratie’ lancé en
2021.

Lors de cette réunion publique qui constitue la première étape, Serge Andrieu, le maire de Carpentras,
présentera le projet et le cadre de la concertation. Les habitants pourront découvrir les enjeux, visiter le
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site datant du milieu du 18e  siècle, 234 boulevard d’Albin-Durand, et partager leurs témoignages et
propositions.

Au programme de cette réunion publique
Présentation du projet et de la démarche participative ; Visite commentée de l’hôtel d’Allemand ; Recueil
des idées et attentes des citoyens ; Recueil de souvenirs et anciennes photographies.

Qui était Antoine d’Allemand ?
Antoine d’Allemand a participé aux constructions à Carpentras de l’Hôtel-Dieu (1750-1764), la Chapelle
des Pénitents noirs, l’Aqueduc, l’Hôtel Tillia, l’Hôtel d’Allemand, la Synagogue (1re tranche entre 1741 et
1743), la Chapelle Notre-Dame-de-Santé et au mur de la Peste.

Les infos pratiques
Réunion publique. Samedi 22 février. 10h, Hôtel d’Allemand, 234, boulevard Albin Durand, à Carpentras.

Portail de l’Hôtel d’Allemand Copyright Ville de Carpentras
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Réunion publique des Angles, Entrée du
nouveau quartier Céréalis dans la commune

Paul Mély, maire des Angles a organisé une réunion publique pour marquer ‘L’entrée pleine et
entière  du  nouveau  quartier  Céréalis  dans  la  commune  des  Angles’,  auparavant  sous  la
responsabilité  de  l’aménageur  Calima  développement,  promotion  immobilière.  C’est  la
première  fois  qu’un  aménagement  d’une  telle  importance,  de  330  logements  et  locaux
commerciaux complétés de 807 places de stationnement, sortait de terre aux Angles.

«L’espace était, auparavant, la propriété étendue sur 3 hectares de Delta Sud Céréales, où vieillissaient
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silos et bâtiments des années 1970 situés 620, avenue de la 2e Division blindée aux Angles, resituait Paul
Mély, maire des Angles, lors de cette réunion publique organisée, cette semaine, au Forum.  Il  s’y
déroulait alors une activé de commerce de gros de céréales et d’aliments pour le bétail, occasionnant,
parfois, des nuisances olfactives. Une situation délicate pour les anglois, à cette époque, même si les
habitations avaient été bâties alors même que l’activité industrielle était déjà en place.»

Copyright MMH

Démolition et construction
La démolition du site puis sa reconstruction sera L’occasion également de répondre à la Loi SRU (Loi de
solidarité et de renouvellement urbain) afin de mettre en conformité la commune alors carencée en
logements sociaux.  Celle-ci  n’étant pas propriétaire du terrain,  le  projet  de construction de la  Zac
Céréalis (Zone d’activités économiques) a été conduit par l’aménageur Calima aux alentours de 2008 et
finalisé en 2010 pour passer en concession d’aménagement en 2013. Le chantier de démolition a débuté
en 2016 et la construction des premiers logements en 2017. Le quartier fut complètement achevé en
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2024.

Un nouveau quartier
«Ce quartier, à l’aspect urbain, se détache un peu de l’ensemble de la commune, reprend le 1er magistrat
de la commune. Le projet était de privilégier, avec une densité de logement importante, une qualité
d’habitat et de circulation avec de grandes artères, entre les immeubles. J’insiste sur le fait que cette
densité n’est pas le fait de la commune mais notre PLU (Plan local d’urbanisme) ayant été refusé par les
services de l’Etat, ce sont les règles nationales d’urbanisme –plus tolérantes sur un certain nombre de
sujets que le PLU local,- qui ont été à l’œuvre durant deux ans.»

La Zac Céréalis Copyright MMH

Une intégration aérée
Désormais, la Zac Sud Céréalis constitue un développement urbain aéré complétant, en cœur de ville, les
quartiers de Bellevue,  des Priades,  du village ancien et  du plateau autour de Leclerc.  Le nouveau
quartier-centre propose 330 logements, une résidence seniors de 120 logements et abrite environ 32% de
logements sociaux répartis dans tous les bâtiments afin d’assurer une véritable mixité sociale.» Différents
bailleurs et syndics œuvrent dans le nouveau quartier tels que la résidence Onyx 38 logements gérés par
Foncia ; Le Prélude 56 logements, commerces et bureaux Agestim ; Le grain d’orge 24 logements sociaux
Grand Delta Habitat ; Nouvelle vague 48 logements gérés par Foncia ; le Cérès 11 logements, commerces
et bureaux gérés par Foncia ; Ovelia 48 logements sociaux gérés par Unicil, 3 locaux commerciaux et 120
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unités seniors ; Gaïa 36 logement gérés par Foncia et bureaux ; Le Demeter, 36 logements gérés par
Foncia dont 18 logements sociaux SFHE, des commerces ainsi que les locaux de la Police Municipale ; La
résidence Horae de 35 logements gérés par Foncia dont 18 logements sociaux -CDC Habitat- et 3 locaux
commerciaux.

L’éclairage public
«La Ville gère depuis peu l’éclairage public du nouveau quartier via Inéo qui détient actuellement le
marché, précisait Paul Mély. La commune a ainsi décidé d’une extinction nocturne des lumières, du 1er

septembre au 31 mai, de 23h à 5h30 du matin. Du 1er juin au 30 août l’extinction des lumières se fait à
minuit. Les économies réalisées grâce aux extinctions de lumière est d’environ 60 000€. Ces gestes ont
été  réalisés  en  faveur  de  la  biodiversité,  de  la  flore  et  la  faune,  de  la  transition  écologique,  du
développement  durable  et  renforcé  par  l’approbation  du  chef  de  la  Police  municipale,  Christian
Sanciaume, qui n’a constaté aucune dégradation ou faits de délinquance durant ces périodes. Egalement
les ampoules incandescentes –très consommatrices d’énergie électrique- sont peu à peu remplacées par
des leds –très sobres en consommation.-»

https://www.ville-les-angles.fr/actualites/eclairage-public/
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Delphine Bernat, Technicienne du Smictom Copyright MMH

Smictom, pour une meilleure gestion des déchets  
Le Smictom va se  lancer  dans une campagne de communication,  afin  que les  règles  de propreté,
notamment aux abords des colonnes d’apports volontaires, soient mieux respectées. Or, les colonnes ne
sont emplies qu’à environ 30% alors que des sacs poubelles jonchent leurs abords ce qui signale que les
personnes n’insèrent pas leurs déchets ménagers dans la colonne. Egalement des objets de toute sorte :
cartons et encombrants sont déposés autour de ces mêmes colonnes alors qu’ils devraient être acheminés
en  déchèterie.  Une  communication  importante  sur  la  propreté  aux  abords  des  colonnes  d’apport
volontaire va être orchestrée suivie, s’il y a lieu, d’amende en cas de dépôt sauvages urbains.

https://smictom-rhonegarrigues.fr/
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Christian Sanciaume le chef de la Police municipale Copyright MMH

Le stationnement
«L’ensemble du secteur de la Zac Céréalis accueille 807 places de stationnements, dont 30% des places
en sous-sol ne sont pas du tout utilisées –alors que c’est le lieu le plus sécure pour une voiture-, précise le
chef de la Police municipale. Le stationnement sauvage, en bord de voies et des coursives privées ou
devant des entrées d’immeuble, ou encore sur des parkings de commerces se développent, alors que des
places de stationnements règlementaires restent disponibles. Là encore, il sera question du déploiement
d’une communication pédagogique suivie, s’il y a lieu de délivrance d’amendes.
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Réunion publique : Et si on parlait
circulation sur Avignon avec Julien Aubert ?

Possible candidat aux prochaines élections municipales d’Avignon 2026, Julien Aubert, l’ancien député
LR de Vaucluse, organise ce soir une réunion publique sur le thème ‘La circulation dans Avignon : qu’en
pensez-vous ?’

A cette occasion, celui qui a créé le mouvement ‘Osons la France’ et qui a tenu son université de rentrée
dans  la  cité  des  papes  en  septembre  dernier,  propose  aux  habitants  de  venir  témoigner  sur  leur
expérience en termes de mobilité sur l’agglomération. Rappelant que selon le baromètre 2024 réalisé par
le système GPS TomTom, Avignon serait la 12e ville la plus embouteillée de France, Julien Aubert invite
également ces derniers à faire part de leurs propositions pour améliorer la circulation à l’avenir.

L.G.

Mercredi  22  janvier  2025.  19h.  Novotel  Gare  centre.  20  boulevard  Saint-Roch.  Avignon.
contact@avignonpassion.fr

https://www.linkedin.com/in/julien-aubert-485272/?originalSubdomain=fr
https://www.echodumardi.com/actualite/la-france-des-quartiers-un-des-themes-de-luniversite-dete-du-mouvement-de-julien-aubert/
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Barbentane : une réunion publique sur

https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2025/01/image0.jpeg
https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2020/12/footer_pdf_echo_mardi.jpg


1 mai 2025 |

Ecrit par le 1 mai 2025

https://www.echodumardi.com/tag/reunion-publique/   15/21

l’opération ‘Des milliers d’arbres pour la
Montagnette’

Le  maire  de  Barbentane,  Jean-Christophe  Daudet,  organise  une  réunion  publique  ce  jeudi  16  mai
concernant le projet ‘Des milliers d’arbres pour la Montagnette’, pour lequel la commune a reçu un prix
national Eco maires, et qui a pour objectif de reboiser le massif de la Montagnette dont 1 400 hectares
avaient brulé lors d’un incendie dévastateur durant l’été 2022.

Après  que  la  commune  a  organisé  plusieurs  actions  de  plantation  d’arbres  feuillus,  cette  réunion
publique sera l’occasion d’échanger, de connaître les objectifs du projet ainsi que de lancer un appel à
participation citoyenne. Michel et Martel Paysagistes, l’Association pour le reboisement et la protection

https://www.barbentane.fr
https://www.echodumardi.com/politiqueetterritoire/incendie-de-la-montagnette-ce-que-barbentane-a-vecu-les-14-et-18-juillet-2022/
https://arpcv.fr
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du Cengle Sainte-Victoire (ARPCV) ainsi qu’un représentant de l’Office national des forêts (ONF) seront
présents.

Jeudi 16 mai. 18h. Salle des fêtes. 197 Route de Boulbon. Barbentane.

Lire également :

Barbentane  reçoit  le  prix  national  Eco  maires  pour  son  projet  de  reboisement  de  la
Montagnette

Villeneuve-lès-Avignon, à quand la
réouverture de la gare ?

A quand la réouverture de la gare de Villeneuve-lès-Avignon aux voyageurs ? Dans quelles
conditions, dans quel environnement et à quels tarifs ? Tels seront les sujets abordés lors d’une
réunion publique d’information et d’échanges organisée vendredi 29 mars à 18h30 en salle des
conférences place Jean Jaurès, sur le côté de la mairie de Villeneuve-lès-Avignon.

«Après des années de mobilisation, notre association des usagers TER-SNCF rive droite du Rhône a
contribué à la réouverture de la ligne de la rive droite du Rhône. La Rive droite SNCF connaît une
rouverture anticipée aux voyageurs, les TER circulent et desservent en pré-ouverture Pont-Saint-Esprit,
Bagnols-sur-Cèze, Avignon-centre et Nîmes-Centre. Demain d’autres gares vont ré-ouvrir ! »

En savoir plus
La ligne SNCF desservant Pont-Saint-Esprit,  Bagnols-sur-Cèze Avignon-centre et  Nîmes-centre a ré-
ouvert en août 2022, avec 5 trains quotidiens en semaine, grâce au soutien de la Région Occitanie et
pour 75 000 voyages effectués la 1re année. D’autre part la ligne de fret n’a jamais cessé accueillant une
quarantaine de trains quotidiens-. La ligne devrait prochainement faire également une halte à Villeneuve-
lez-Avignon, Roquemaure et même au Teil en Ardèche, tandis qu’un pôle d’échanges multimodal serait
créé. Pour l’heure le sujet est à l’étude via l’Etablissement public de sécurité ferroviaire –EPSF-. 

Là où le bât blesse ?

https://arpcv.fr
https://www.onf.fr
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Le temps d’attente entre certaines correspondances peut atteindre une heure d’attente. Pour en parler ?
Rendez-vous ce vendredi 29 mars à 18h30, en salle des conférences, place Jean Jaurès à côté de la Mairie
à Villeneuve-lès-Avignon.

Avignon : une réunion publique sur le
handicap et l’emploi

À l’occasion de la Semaine européenne pour l’emploi des personnes handicapées, LADAPT
organisent  avec  le  Collectif  Handicap  Vaucluse  une  grande  réunion publique  ‘Emplois  et
Handicaps : et si on en parlait ?’, ouverte à tous ce mardi 21 novembre à Avignon.

https://www.ladapt.net
http://www.chv84.sitew.fr
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Du lundi 20 au dimanche 26 novembre est organisée la 27ᵉ édition de la Semaine européenne pour
l’emploi  des  personnes  handicapées.  L’association  pour  l’insertion  sociale  et  professionnelle  des
personnes handicapés LADAPT organise de nombreux événements à travers la France pour sensibiliser à
la question de l’emploi des personnes en situation de handicap. En Vaucluse, une réunion publique est
organisée ce mardi 21 novembre au complexe social de la Barbière à Avignon.

Cette réunion qui permettra de donner la parole aux différents acteurs publics et privés, aux entreprises,
administrations, associations, aux collaborateurs et tout particulièrement aux personnes en situation de
handicap elles-mêmes.  Les objectifs  sont  de mettre  en lumière les  enjeux liés  au recrutement  des
personnes  en  situation  de  handicap,  et  de  sensibiliser  au  développement  de  bonnes  pratiques
professionnelles et d’identifier tous les leviers à mobiliser afin de permettre aux personnes en situation
de handicap d’accéder à l’emploi.  Animée par David Bérard, journaliste à France Bleu Vaucluse, la
réunion sera retransmise en direct sur Facebook et Instagram.

Mardi 21 novembre. De 14h à 16h. Gratuit. Complexe social de la Barbière. Avenue du Roi
Soleil. Avignon.
Inscription par mail à l’adresse contactchv84@gmail.com

V.A.

Rasteau, Réunion publique vendredi 17 mars
à 18h

https://www.linkedin.com/in/david-berard-353a2ab7/?originalSubdomain=fr
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La Communauté  de  communes  Vaison-Ventoux  propose  à  tous  les  citoyens  d’assister  à  la  réunion
publique durant laquelle sera présenté le projet de micro-crèche intercommunale. Le projet est porté par
la Communauté de communes qui a procédé, en 2021, à une évaluation des besoins en places d’accueil
de jeunes-enfants.
Vendredi 17 mars à 18h. Mairie de Rasteau.2, rue des Ecoles à Rasteau.
MH

Vaison Ventoux : les élus de
l’intercommunalité viennent à votre
rencontre
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La  communauté  de  communes  Vaison  Ventoux  organise  cinq  réunions  publiques  du  17
novembre au 8 décembre pour permettre aux habitants du territoire de mieux connaître leur
intercommunalité.

Cinq réunions publiques sont programmées à partir du 17 novembre sur tout le territoire Vaison Ventoux.
Cinq rencontres de secteur pour permettre aux habitants de l’intercommunalité :

de mieux connaître leur intercommunalité ;
de poser leurs questions sur les domaines d’intervention de la communauté de communes ;
d’échanger avec les élus.

Chaque réunion de secteur abordera plus particulièrement les questions relatives à certaines communes,
mais les habitants ont la possibilité de participer aux dates de leur choix.

Secteur de St-Romain-en-Viennois
Communes de Faucon, Puyméras, St-Romain-en-Viennois.
Jeudi 17 novembre à 18h30 – Salles des fêtes de St-Romain-en-Viennois

Secteur d’Entrechaux
Communes de Brantes, Crestet, Entrechaux, Mollans-sur-Ouvèze, St-Marcellin-les-Vaison, St-Léger-du-
Ventoux, Savoillan.
Jeudi 24 novembre à 18h30 – Salle des fêtes d’Entrechaux

Secteur de Cairanne
Communes de Cairanne, Rasteau, St-Roman-de-Malegarde.
Mardi 29 novembre à 18h45 – Salle des fêtes de Cairanne

Vaison-la-Romaine
Jeudi 1er décembre à 18h30 – Espace culturel de Vaison-la-Romaine
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Secteur de Séguret
Communes de Buisson, Roaix, Sablet, Séguret, Villedieu.
Jeudi 8 décembre à 18h30 – Salle des fêtes de Séguret

Plus d’informations sur www.vaison-ventoux.fr.

J.R.

http://www.vaison-ventoux.fr
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